

España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 id.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Obra nueva.---Lo Poema del Cor.---Obra catalana en verso.

Un poema en rústica. 4 pesetas De venta en la Imprenta y Librería
Id. id. ricamente encuadrada en tela . . . 5 pesetas de AMENGUAL Y MUNTANER.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Concertando el duelo

Madrid 24 á las 9'15 m.
" " " 9'25 "

Los padrinos del Sr. Romero Robledo y los del conde de la Corzana han estado reunidos en casa del señor Elduayen hasta esta madrugada. Se muestran reservadísimos, pero á pesar de esto, se asegura que no han llegado á un acuerdo.

Los padrinos del conde de la Corzana, insisten en que el señor Romero Robledo le ha inferido á éste varias ofensas, y en nombre de su representado, piden una retractación pública ó en caso contrario una reparación por medio de las armas.

Hoy celebrarán una nueva reunión.

La nota dominante

Madrid 24 á las 9'25 m.

El meeting vinícola que se ha celebrado en Vendrell ha estado concurridísimo. Se han pronunciado discursos demostrando y evidenciando que es absolutamente imposible que pueda continuar el actual estado de cosas. Aprobáronse diversas conclusiones análogas á las que fueron aprobadas en otros meetings.

Proposición italiana

Madrid 24 á las 9'30 m.

Tánger.—El representante de Italia en esta ciudad trabaja con ardor para que sean substituidas con marineros italianos, las tripulaciones de los vapores *Hassani* y *Etturpi*, compuestas actualmente de españoles y alemanes y proponen para mandarlos á un jefe de la escuadrilla italiana.

Reunión.—Petición

Madrid 24 á las 9'30 m.

Los padrinos del conde de la Corzana y del señor Romero Robledo, han estado reunidos hasta la madrugada apesar de lo cual no han llegado á un acuerdo.

Hoy volverán á reunirse.

Los del conde de la Corzana piden una retractación pública ó una reparación por medio de las armas.

Prensa.—Noticias.—Organización

Madrid 24 á las 9'40 m.

La prensa lamenta el procesamiento del director del periódico *La Discusión*, de la Habana por el ramo militar, acusado de haber publicado noticias falsas.

Hay carencia de noticias de la isla de Cuba.

Han comenzado los trabajos de organización de la izquierda progresista.

Demostración de cariño.—Visita

Madrid 24 á las 10'50 m.

Dicen de Roma que el rey Humberto para demostrar en público el aprecio que siente por el señor Crispi ante las acusaciones que le dirigen, le abrazó y le besó.

El Emperador de Alemania ha visitado el acorazado *Pelayo*.

El próximo reemplazo

Madrid 24 á las 10'50 m.

El reemplazo próximo se verificará el mes de Octubre, ingresando los mozos en filas el mes de Diciembre.

Segun se envíen ó no fuerzas á Cuba se llamará parte de la primera reserva.

Nuevo encuentro

Madrid 24 á las 1'45 t.

Telegrafía desde la Habana el general Martínez Campos dando cuenta de que al desembarcar del tren en la estación de Plantas una columna de 250 hombres,



La Señorita
Doña Josefa González Roselló
HA FALLECIDO
(Q. E. P. D.)

Su desconsolada madre, hermano, tíos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos, se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir al turno de misas que en sufragio de su alma, se celebrarán en la parroquia de Santa Cruz el 26 del actual, de 6 á 12 de la mañana, en la capilla de la Virgen del Buen Camino.

mandados por el comandante Delgado, fué atacada por el enemigo, que la estaba esperando habiéndose hecho fuerte en el ingenio San José, habiendonos causado dos muertos y trece heridos. Nuestras tropas desalojaron de su posición á los insurrectos habiéndolos puesto en fuga y dejando en poder nuestro dos prisioneros.

Indultos y nombramiento

Madrid 24 á las 1'55 t.

El señor Romero Robledo ha despachado con S. M. la Reina, habiéndose firmado tres indultos de pena de muerte, que se acordaron en el último consejo, y el nombramiento de Deán de la Seo de Urgel.

Peticiones

Madrid 24 á las 3'30 t.

El señor Silvela pide en el Congreso el expediente sobre elecciones municipales de Sevilla. El señor Celleruelo pide que se ponga en vigor la ley ya olvidada que prohíbe el empleo de carbones extranjeros en todos los servicios que directa ó indirectamente se paguen con fondos del Estado.

Protesta

Madrid 24 á las 4'15 t.

Se abre en el Senado la sesión presidida por el Sr. Montero Ríos. El señor Hidalgo protesta contra los cargos que hizo el general Sanz á los jefes y oficiales del ejército que son víctimas de los usureros, al discutirse la creación del Banco Militar.

La cuestión pendiente.—Salida inevitable.

Madrid 24 á las 4'30 t.

La cuestión Romero—Corzana sigue sin estar arreglada, reinando impresiones contrarias á todo arreglo satisfactorio. De todos modos, se considera inevitable la salida del Sr. Romero Robledo del ministerio.

Ignórase cuando volverán á reunirse los padrinos.

Explicación.—Excitación.—Pregunta

Madrid 24 á las 5'30 t.

En el Senado el general Sanz explica las palabras que pronunció en la discusión del Banco Militar.

El señor Calvo Martín excita al Gobierno á que proceda á la organización del Congreso Higiénico que debe celebrarse en Madrid el año 1897.

El señor Canga Argüelles pregunta qué hay sobre el desafío del señor Romero Robledo y el conde de la Corzana. (Rumores y risas.)

Levántase la sesión.

En el Congreso

Madrid 24 á las 11'45 n.

En el Congreso se acordó una prorroga indefinida de las horas de sesión

Se desechó el artículo aumentando el derecho arancelario sobre los trapos viejos.

El señor Comín combatió la supresión de los derechos de exportación de los corchos.

Mencheta

NOTICIAS

De las Islas:

Pollensa.—En el Círculo Tradicionalista.

Atentamente invitado por el Sr. Presidente de este Círculo, tuvimos el gusto de asistir el sábado á dicho centro.

El objeto de la reunión era según pudimos enteramente el de hacer entrega de un retrato de D. Carlos dedicado á los carlistas de esta localidad, y del cual ha sido portador el Sr. Zaforteza (D. Mariano) que en su reciente viaje por el extranjero ha visitado en Venecia el Duque de Madrid.

Vinieron de Palma con este objeto, los señores Don José Quint Zaforteza, Presidente de la Junta Provincial, Don Baltasar Morell, individuo de la misma. Don Joaquín Gual y Gual, Presidente del Círculo de Palma, Don Ramón Soler de la Plana, Vice-presidente de la Junta Provincial, D. Miguel Binimelis, Secretario de la Junta Regional y D. Mariano Quint Zaforteza, Delegado como he dicho ya por D. Carlos.

El Sr. Asprer (D. Francisco) hace la presentación de dichos señores á los socios é invita á D. José Quint Zaforteza á que ocupe la presidencia.

Hizo uso de la palabra éste señor ensalzando los principios de la causa que defienden y aconsejó para el logro de éstos, confianza absoluta en sus jefes y fe en el porvenir.

Su discurso fué muy aplaudido. Habló luego su hermano Don Mariano, manifestando la comisión que se le había confiada y lo muy gustoso que la amplía, pues esto le daba ocasión de conocer á nuevos correligionarios muy queridos y á los cuales se ofrecía particularmente y como concejal electo en las últimas elecciones. Su oración fué también aplaudida.

Habló el último el Sr. Binimelis y con frase elocuente y persuasiva y abundando en las manifestaciones hechas por el Sr. Zaforteza (D. José) se extendió en consideraciones sobre lo que serían sus representantes en Cortes si triunfase su causa y manifestó además lo mucho que al pueblo español quiere D. Carlos, como lo demuestra en todas las ocasiones que se le presentan, y concluye reiterando su amistad á estos sus queridos correligionarios. Inútil es decir que el orador fué también grandemente aplaudido.

Concluyó la reunión con unas palabras de despedida y gracias que pronunció el presidente del «Círculo Tradicionalista de Pollensa» don Francisco de Asprer.

Una banda amenizó el acto tocando con bastante ajuste algunas piezas y entre ellas, el célebre *Árbol de Guernica* que fué estrepitosamente aplaudido, mereciendo los honores de ser repetido.—C.

24 de Junio de 1895.

De la Capital:

Lucidísima ha resultado la fiesta que los vecinos y moradores del caseño de la Soledad, han celebrado estos dos últimos días, en honor de la festividad de San Juan.

La procesión verificada el domingo resultó brillante, asistiendo gran número de fieles y algunas niñas vestidas de vírgenes.

Abrian la marcha de la misma, algunos individuos de la guardia municipal montada y cuatro de los tambores de la banda del Ayuntamiento. Asistieron también gran número de peones camineros.

Cerraban la carrera el teniente de alcalde señor Martorell y el concejal señor Ramis, y la música del Regimiento Regional n.º 1 que tocó varias piezas de su escogido repertorio.

Ayer por la tarde á las dos, hubo carreras de hombres, niños y caballerías; á las seis empezó un baile de boleros al estilo del país, en la plaza de la iglesia, estando animadísimo hasta hora muy avanzada de la tarde.

A las diez, una banda de música tocó varias piezas en un catafalco, montado para dicho objeto.

Anoche hubo un alboroto en el paseo del Borne promovido por las demasías de varios mozos de corta edad, á las cuales quiso poner fin un sereno. Uno de ellos que era algo más terco que los otros fué llevado á la prevención por un municipal.

Procedente de Alicante é Ibiza ha fondeado en nuestro puerto á las cinco de la madrugada de hoy, el vapor *Lulio* siendo portador de doce pasajeros, correspondencia de ambos puntos y variada carga entre ella cuatrocientas diez cabezas de ganado lanar, y cinco de cabrío destinados para el abasto público de esta Capital.

Entre los pasajeros figuraban nueve artilleros.

La fiesta de San Juan Bautista se ha celebrado en el barrio de la Ribera con las diversiones de costumbre, habiendo sido presentado con mayor esplendor que de ordinario el baile que tuvo efecto el domingo por la noche en la explanada de la Lonja, baile al cual concurrió un número extraordinario de espectadores.

En la plaza de aquel nombre se levantó un palo de cucaña, juego ó ejercicio que entretuvo agradablemente á muchos concurrentes y á los vecinos.

Con la música é iluminación de anoche terminó dicha fiesta, de las más populares que se celebran en esta ciudad.

Anoche unas señoras que se paseaban por la Rambla, se llevaron un buen susto á causa de desprenderse de un arbol una gran rama seca.

Gracias que la vieron descajarse no hubo que lamentar ninguna desgracia.

Anoche no concurrió á tocar en el paseo del Borne la música militar.

A pesar, sin embargo, de faltar este aliciente, hubo mucha gente que fué á descansar tomando el fresco en dicho paseo.

La función gimnástica dada ayer tarde en la plaza de toros por la compañía del Sr. Alegria, atrajo bastante concurrencia, que aplaudió diferentes suertes y ejercicios, saliendo complacida del espectáculo.

Por la noche en el Circo tuvo efecto otra función que también se vió muy favorecida, á pesar del calor que hacía, por numerosos espectadores.

Sería conveniente á nuestro entender, que se quitara la gran cantidad de polvo depositada en la carretera que conduce al caseño del molinar de Levante, pues causa gran molestia á las numerosas personas que tienen casetas de recreo en dicho caseño.

Por la guardia municipal fué anteayer detenido y puesto á disposición del Juzgado, un sujeto presunto autor de la sustracción de un reloj, verificada en una casa de esta ciudad.

Una mujer anciana que ayer pasaba por la calle de los Olmos, fué acometida de un accidente que la hizo caer al suelo sin sentido.

Auxiliada por varios vecinos le prestaron los auxilios necesarios acompañándola luego á su domicilio.

Ayer por la tarde suscitóse una reyerta en el caseño de la Soledad, entre marido y mujer que viven separados hace algun tiempo, seguramente hubiera tenido fatales consecuencias si no haber intervenido varios transeuntes y el cabo de la guardia rural señor Camps.

A un carruaje de los llamados ligeros que ayer tarde iba por la carretera de Valldemosa, le salió del eje una de las ruedas dando un vuelco tremendo.

Los conductores sufrieron algunas contusiones si bien de poca consideración.

Obra nueva—Espagne et Provence.—Impresiones de viaje por Edouard Conte

De los veinte capítulos de esta obra que acaba de aparecer en París (Calmar y Soller; Pollensa; las cuevas de Artá; Alcudia; Mahón; Ciudadela, etc. De venta: librería de—AMENGUAL Y MUNTANER—Cadena, 2.

Teatro Circo

Las funciones dadas el domingo por la tarde y noche se vieron sumamente concurridas como también la celebrada ayer tarde en la Plaza de Toros; siendo en extremo aplaudidos los artistas que tomaron parte en ellas.

El notable equilibrista Hurgini con sus sorprendentes trabajos, hizo las delicias del público teniendo que repetir varios de ellos, en medio de nutridos aplausos.

También lograron los aplausos del público la simpática Theresina y los trabajos de fuerza de Batta The Wondés.

Anunciase para mañana el debut de los excéntricos musicales Trio Portal.

El día oficial

26 Junio 1895

Concejales.—Los Ayuntamientos se constituirán en la época y forma que preceptúa la ley orgánica, que es el primer día del año económico, ó sea el 1.º del siguiente mes, á no ser que otra cosa se disponga por medio de una ley. Los Concejales electos presentarán sus certificaciones credenciales, expedidas por la junta de escrutinio general, en la Secretaría del Ayuntamiento, tres días antes por lo menos de aquel en que deba tener lugar la constitución. Los que dejaren de cumplir este requisito ó que no asistieren en el día señalado por la ley para constituirse la corporación, sin acreditar la justa causa de su ausencia, incurrirán en la multa que señalará el Gobernador con arreglo á la tarifa establecida en la ley Municipal; y los Concejales electos que reincidan en esta falta y dieren lugar á que la corporación no se constituya, incurrirán en doble multa. (Arts. 52 y 184 de la ley Municipal de 2 Octubre de 1877 y Art. 13 del Real Decreto de 24 Marzo de 1891).

Sociedades y Corporaciones

Ferro-carriles de Mallorca

Romería en San Marcial, domingo 30 Junio de 1895. Servicio especial de trenes entre las estaciones de Palma y Marratxí, para este día. De Palma á Marratxí: Desde las 3'45 hasta las 9'45 mañana, y desde las 3'15 hasta las 9'45 tarde.—Cada media hora. De Marratxí á Palma: Desde las 4'15 hasta las 10'15 mañana, y desde las 3'45 hasta las 9'45 tarde.—También cada media hora. Palma 17 de Junio de 1895.—El Director gerente, Guillermo Moragues.

La Industrial Algodonera Mallorquina

La Junta de Gobierno de esta Compañía convoca á la Junta General para celebrar sesión extraordinaria al objeto de enterarla del estado de la Sociedad y de la suspensión de pagos acordada y para que pueda resolver en vista de todo, lo que estime conveniente, incluso la proposición de convenio que deba presentarse á los acreedores.

Dicha Junta se celebrará el 26 del corriente mes á las doce del día, en el local que ocupan las oficinas; y para el caso de que no se reuna número suficiente queda desde luego convocada de nuevo para celebrar la sesión en segunda convocatoria el 29 del propio mes á la misma hora y en dicho local.

Lo que se hace público para que llegue á conocimiento de los señores accionistas.

Palma 22 Junio de 1895.—El Presidente, José de Fuenmayor.—Por A. de la J. de G., El Vocal Secretario, Bernardo Roca.



Ferro-carriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde el 15 de Marzo

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'8 mañana, 2'15 y 6'15 (mixto) tarde. De Manacor á Palma y La Puebla, á las 6, 11'30 (mixto) mañana y 5'30 tarde. De La Puebla á Palma y Manacor, á las 6'25 mañana, 12'30 (mixto) y 6 tarde. Palma 8 de Marzo de 1895.—El Director General, Guillermo Moragues.

Vapores Correos

Salidas

Lunes 2 tarde, para Barcelona (via Sóller). Martes 5 tarde, para Barcelona (directo). Miércoles 9 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (via Alcudia). Jueves ninguna.

Viernes 5 tarde, para Barcelona (directo). Sábados 9 mañana, para Ibiza y Alicante. Domingos 2 tarde, para Barcelona (via Alcudia).

Entradas

Lunes 11 mañana, de Barcelona (via Sóller); y de Mahón (via Alcudia). Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante. Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo). Jueves 10 mañana, de Barcelona (via Alcudia). Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia. Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo). Domingos ninguna.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca

(Provisional durante 15 días)

De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde. De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Boletín meteorológico

Día 25 de Junio á las 9 de la mañana

Table with weather data: Barómetro (765.4 mm), Termómetro seco (26.0 grados), Idem húmedo (21.2), Máxima en 24 horas (29.6), Mínima en idem (18.4), Reflector (11.8), Dirección del viento (S. O.), Fuerza del viento sobre un metro cuadrado (5.0 kg.), Pluviómetro (0.0 mm.), Evaporómetro (7.0), Higrómetro (0.65), Ascenso del barómetro en 24 horas (0.0), Descenso del idem en idem (3.2).

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluirán en San Jerónimo, exposición á las seis de la mañana; á las diez misa cantada por la Rvda. Comunidad. Al anochecer trisagio de los Serafines, Te-Deum y la reserva.

Otras funciones

En San Francisco, por la noche, después de rezada la corona de la Virgen y expuesto el Santísimo Sacramento, continuará el septenario en honor del Corazón de María con sermón á cargo del M. I. Sr. Dr. D. Matías Compañy.

Pasatiempos

Dos niñas discuten sobre el mérito de sus respectivos papás.

- Mi papá es muy alto. -El mío es tan alto como la tapia de ese jardín. -Pues el mío puede mirar por encima de la tapia. -¡Vaya una cosa! El mío también, cuando lleva el sombrero puesto.

Se habla de una solterona incasable. -A esa mujer la llaman Diógenes—exclama uno. -¿Diógenes? ¿Por qué? -Porque busca un hombre... y no lo encuentra.

-¿Por qué se llama «Paraiso» á la primera morada del hombre? -Porque no habia allí mas que una sola mujer.

En un tribunal. El presidente interroga á un testigo y le pregunta: -¿La profesión de V.? -Poeta trágico. -Pero hombre, eso no es una profesión, eso es una enfermedad.

Economía política: Preguntó el profesor á uno de sus discípulos: -Si un obrero puede terminar una obra en cincuenta días, ¿en cuánto tiempo la terminarían cincuenta trabajadores? -Es imposible saberlo. -¿Por qué? -Porque si fueran cincuenta, probablemente se declararían en huelga.

Circo Balear

COMPANÍA DE DON GIL VICENTE ALEGRÍA Variada función para hoy martes 25 de Junio de 1895 á las 9 de la noche. Precios.—Palcos sin entrada, 6 pesetas.—Sillas sin id., 1 pta.—Delanteras sin id., 0'25 ptas.—Entrada general, 0'50 ptas.—Niños y militares, 0'30.

Indicador Oficial de Correos

publicado con autorización de la Dirección General del Ramo por DON JOSE SANTANDREU, Oficial de Cuerpo.—1.º Marzo 1895. Se vende á cinco pesetas en la Librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2.

Ferries de Mallorca

Abril: Domingo 22, Santa María; Mayo: Domingo 6, Sineu. (Fira de Maig). Jueves 10, Inca (Dijous hó), Domingo 13, Soller y Felanig; id. 20, Sancellas; id. 27, Manacor y Binisalem; Julio: Viernes 20, Felanig; Miércoles 25, Manacor; Agosto: Domingo 19, Sineu; Martes 28, Felanig; Septiembre: Domingo 16, Manacor; id. 23, Felanig; Domingo 30, Lluchmayor; Octubre: Lunes 1.º, Lluchmayor; id. Domingo 7 y 14, Lluchmayor; id. 21, Inca y Felanig; id. 29, Inca; Noviembre: Domingo 4, Inca; Viernes 9, Lapuebla; Sábado 10, Alcudia; Domingo 11, Pollensa y Muro; Jueves 16, Inca (Dijous hó); Domingos 18 y 25, Binisalem.

Mercados de Mallorca

Se verifica todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sancellas.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada el viernes anterior, y siéndolo el jueves se traslada al miércoles el de Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á los días en que celebra feria la villa de Inca no hay mercado.

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla.

Table with columns: Pueblos, P. de parada, Salidas, HORAS, Llegada. Lists destinations like Andraig, S'Arraco, Capdallá, Calviá, Esporlas, Establiment, Estalench, Banyalbufar, Puigpunyent, Valldemosa, Deyá, Sóller, Bunyola, Lluchmayor, Santanyi, Campos, Sancellas, Sta. Eugenia, Felanig, Algaida, Montuiri, Porreras.

Folios del Calendario

Calendar for June 25 and 26. Includes moon phases, sunrise/sunset times, and historical events like the Battle of Badajoz (1808) and the execution of the Three Martyrs.

OBRAS NUEVAS

GEOGRAFÍA PARA NIÑOS Y NIÑAS

por D. José L. Pons y Gallarza, Catedrático que fué de dicha asignatura en el Instituto de 2.ª Enseñanza de las Baleares. Véndese á tres reales ejemplar.

MI CURA DE AGUA por Sebastián Kneipp

Versión castellana por D. Francisco Serrano de la Pedrosa. Se venden al precio de—SEIS PESETAS—la primera, segunda y tercera parte, que van comprendidas en dos tomos.

TERESA

Ensayo dramático en un acto y en prosa, original de D. LEOPOLDO ALAS.—Se vende al precio de una peseta ejemplar.

Poemas Cortos por Don Gaspar Nuñez de Arce

Tomo. 1 peseta

TORQUEMADA Y SAN PEDRO

Novela española contemporánea, por B. Perez Galdós.—Se vende al precio de tres pesetas ejemplar. Se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2.

Se alquila

La espaciosa tienda en la que se vendia harina, de la calle de los Hostales, números 36 y 38, que reúne todas las comodidades para una industria cualquiera ó almacén. También hay un primer piso para alquilar. Informarán—Cadena, 2—entresuelo.

Últimos telegramas

Reunión.—Larga discusión Madrid 25 á las 9'20 m. Los padrinos del Conde de Corzana y del señor Romero Robledo han estado reunidos hasta la madrugada siendo larga la discusión del acta siguiendo despues las conclusiones.

El Sr. Romero Robledo y el Conde de la Corzana.

Madrid 25 á las 9'40 m. » » 9'45 » » » 9'50 » » » 9'55 »

Confirmase la noticia de que los padrinos del conde de la Corzana pedían una explicación pública ó una reparación por medio de las armas.

Estos han manifestado que el conde de la Corzana se ponía á la disposición del señor Romero Robledo en caso de que se creyera ofendido.

Los padrinos del señor Romero Robledo dijeron que no era oportuno ahora dar explicaciones solicitadas, añadiendo que el primer ofendido era el señor Romero Robledo y no demandó satisfacción alguna á razón del cargo que se empeña.

Manifestaron después que razones de alta política le imposibilitaban aceptar cuestiones personales siendo Ministro.

Los representantes del conde de la Corzana prestando la consideración que se merece á lo expuesto por los padrinos del señor Romero Robledo y en la imposibilidad de hallarse el planteamiento de la cuestión á causa de las ulteriores consecuencias, afirman que el conde de la Corzana reiterará la demanda cuando desaparezcan las actuales circunstancias.

Los padrinos del señor Romero Robledo limitanse á consignar como declaración final las razones que le imposibilitan hoy por hoy á aceptar el reto.

Han dicho que sería conveniente dar cualquier otra resolución al asunto que no sea dejar en suspenso y en un estado presente este trámite.

Consideran que deben dar por concluido su cometido, como el modo más eficaz para mantener á su representado en toda la integridad de derechos y virtud.

Consideraciones.—Mal propósito

Madrid 25 á las 9'50 m.

Los padrinos del señor Romero Robledo se ocupan en la redacción del acta.

Se perturbaría el régimen constitucional en ciertos procedimientos, provocando á los ministros para obligarlos á dimitir.

Con tal motivo declaran que acaso no persiguen otro propósito los representantes del conde de la Corzana.

Noticias de Londres

Madrid 25 á las 10'20 m.

Comunican de Londres que en la larga entrevista tenida Mr. Salisbury con la Reina en el palacio de Windsor, se negó aquel á aceptar el encargo de formar ministerio aconsejando la disolución del Parlamento.

Llegada de Gladstone á Londres

Madrid 25 á las 10'30 m.

Dicen de Londres que Mr. Gladstone ha regresado á aquella capital procedente de Hamburgo, Kiel y Dinamarca, habiendo tenido poco después de su llegada una extensa conferencia con el presidente dimisionario Mr. Rosebery y con los demás ministros.

Revista á las reservas

Madrid 25 á las 11'10 m.

Se ha ordenado que se pase revista á los reservas de las armas de infantería y caballería, en previsión de las exigencias de la campaña de Cuba.

Dicha revista empezará el día 15 de Julio y terminará antes del 15 de Agosto.

Mencheta